

Après avoir eu la chance de participer, il y a quelques années, au Feuilleton des Incorruptibles, j'ai eu cette fois le plaisir de prolonger mon « expérience incos » grâce aux correspondances.

J'ai l'habitude des rencontres scolaires, qui sont toujours de beaux moments de découverte, d'échange et de partage, mais les correspondances, c'est encore autre chose ! L'attente du message, puis de la réponse, les jours qui passent, les photos que l'on s'échange... Drôle d'impression que de revivre finalement une forme de lenteur qui était autrefois celle du courrier (et à l'époque, j'avais justement des tas de correspondants). Comme dirait Léo Ferré, c'est extra !

J'ai pu découvrir les instruments de mesure imaginés et dessinés par les CE2-CM1 de Gaujac, qui m'ont aussi bombardée de questions sur mon métier, l'écriture, mes livres...

La classe de 6^{ème} 1 du collège Pierre Brossolette, de La Chapelle Saint Luc, a elle aussi inventé des noms d'instruments de mesure, comme le dégoûtomètre ! Et je leur ai appris, entre autres, que la vie quotidienne d'une autrice n'est pas si étonnante qu'on peut bien le croire. Notre échange s'est achevé par une proposition d'atelier d'écriture, dont j'ai hâte de découvrir le résultat, puisque nous allons, en plus nous, rencontrer pour de vrai, dans le cadre du Prix des Incorruptibles.

Alors un grand merci aux Incorruptibles de m'avoir permis d'expérimenter à nouveau une nouvelle forme d'échange avec mes lecteurs !

Anne-Gaëlle Balpe